



Mit etwa **1650 Menschen** gingen am Donnerstag, d. 10.09.2020 ab 19.00 Uhr in Bremen **auch 9 Bremer OMASGEGENRECHTS** auf die Straße und forderten Hilfe für die Migranten aus Moria.



Zu der Demonstration hatte unter anderem das Bündnis Seebrücke wegen des Brandes in dem völlig überfüllten Lager auf der Insel Lesbos aufgerufen.



Mit dem Demonstrationzug, der am Hauptbahnhof startete, zogen die Omas über den Brill in die Innenstadt und verfolgten dort bei der Abschlussveranstaltung gegen 20:15 Uhr die weiteren Ansprachen.